

# *Primer ministro de Cuba evoca legado de dirigente estudiantil*

---



**Líder estudiantil Julio Antonio Mella**

La Habana, 10 ene (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, rememoró hoy el legado del dirigente estudiantil Julio Antonio Mella (1903-1929), con motivo del aniversario 95 de su muerte.

En la red social X, Marrero citó la frase «Muero por la Revolución», últimas palabras expresadas por Mella al ser asesinado en México.

«Líder estudiantil, luchador incansable. Su legado, de profundo carácter antimperialista, es hoy ejemplo a seguir por las nuevas generaciones de cubanos», resaltó el jefe de Gobierno en la plataforma.

Mella, fundador de la Federación Estudiantil Universitaria y uno de los participantes en la creación del primer Partido Comunista de Cuba en agosto de 1925, es considerado una de las figuras emblemáticas dentro del proceso revolucionario en Cuba en la primera mitad del siglo XX.

Con 26 años, el 10 de enero de 1929 fue asesinado en México por orden del dictador cubano Gerardo Machado, pero en su corta existencia desarrolló una intensa vida política, sobre todo en el marco de las luchas estudiantiles de la Universidad de La Habana. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373817-primer-ministro-de-cuba-evoca-legado-de-dirigente-estudiantil>



**Radio Habana Cuba**